

la Rivière St. Laurent, et qu'il fait partie du Fief Coulonge dont le Séminaire est Seigneur, du quel Séminaire M. Sheppard tient son titre, que ce Monsieur est engagé dans un commerce très-étendu et qu'il désire obtenir de la Couronne la permission de construire un quai dans l'eau profonde, pour son propre avantage et pour l'usage du public.

" Mais le Séminaire a fait une réclamation, par laquelle il prétend qu'il a droit au lit de la Rivière, au-delà de la ligne de la basse marée, sur toute la devanture de sa Seigneurie, et que ses intérêts seront affectés et sa propriété détériorée, si l'on accorde la concession sollicitée par M. Sheppard.

" Il paraît aussi que le Séminaire a souvent fait valoir ces mêmes prétentions, non seulement par rapport au Fief Coulonge, mais encore par rapport à une autre Seigneurie, appelée le Sault-au-Matelot, dont il est aussi propriétaire. Mais M. le Procureur Général Stuart, après avoir examiné le titre, a fait rapport que les concessions, faites par la Couronne de France, ne lui

nary are Seigneurs, and from whom M. Sheppard derives ^{his} title, that this gentleman is extensively engaged in Commerce and is desirous of obtaining permission from the Crown to build a wharf into deep water for his own convenience and the use of the public.

But the Seminary set up an adverse claim by which they pretend that they have a right to the bed of the River, beyond the water mark and in the whole front of their Seigniory and ^{that} their interest would be affected and impaired were a grant made as prayed for by Mr. Sheppard. How

It also appears that these pretensions have frequently been urged by the Seminary, not only under their title to the fief Coulonge but under that of another Seigniory called ~~Le~~ Sault-au-Matelot, of which also they are proprietors. But Mr. Attorney General Stuart after examining the title, has reported that the concessions from the Crown of ~~France~~ convey to them only the *grève* or beach, this space in front of their lands to low water mark, so that nothing beyond this being granted the property in the